
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 84537365

Prix 2 330 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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En exclusivité,Située en position dominante, dans le quartier privilégié des Hauts de

Portissol,  à  proximité  du  port,  des  commerces  et  de  la  plage,  belle  propriété

contemporaine (plans réalisés par l'architecte Jean Gouzy), édifiée sur un terrain de

1  000  m²  environ.La  villa  se  compose  d'une  vaste  pièce  de  réception,  avec  de

grandes  baies  vitrées,  ouvrant  sur  une  terrasse  offrant  une  vue  dégagée  et  une

agréable vue mer, cuisine ouverte avec cellier/buanderie, espace parental sur patio

aperçu mer, grande pièce avec un point d'eau aménagé en atelier; en rez de jardin,

trois chambres avec ...

Exclusive offer,Situated in a dominant position in the privileged Hauts de Portissol

district,  close  to  the  port,  shops and beach,  this  beautiful  contemporary  property

(designed  by  architect  Jean  Gouzy)  is  set  in  around  1,000  m²  of  land.The  villa

comprises  a  vast  reception  room with  large  bay  windows opening onto  a  terrace

offering  uninterrupted  views  and  a  pleasant  sea  view,  open-plan  kitchen  with

pantry/laundry  room,  parental  area  opening  onto  a  patio  with  a  sea  view,  large

room  with  a  water  point  converted  into  a  workshop;  on  the  garden  level,  three

bedrooms, each with its own shower room, ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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